

97

## SANTA COLOMA Y EL FORUM DE LAS CULTURAS

por Josep Mª Corral i Belorado

Recientemente la UNESCO ha apadrinado la propuesta de la ciudad de Barcelona de organizar un Fórum Universal de las Culturas en el 2004. Este certamen se une a los grandes acontecimientos mundiales perfectamente periodificados: Juegos Olímpicos, Exposiciones Universales, Capitales de la cultura.

Con esta iniciativa se pretenden dos grandes objetivos:

1º Realizar un encuentro mundial de debate sobre la cultura por la paz, sobre los grandes principios éticos y morales que deben de sustentar la sociedad que tenemos que construir en el siglo XXI, contribuyendo a conseguir un clima de paz y solidaridad a nivel mundial.

2º Solucionar los déficits de infraestructuras existentes, principalmente en el frente marítimo del Besós. Se pretende urbanizar con equipamientos de diverso tipo y con viviendas la zona que va desde Villa Olímpica-Poble Nou hasta la desembocadura del Besós, donde conectará con las mejoras de rehabilitación de las riberas y del entorno que se han iniciado con los proyectos «Congost» y «Lleres del Besós».

El Fórum de las Culturas no recibirá financiación del Estado ni de la Generalitat, pero estas instituciones deben cumplir sus compromisos y obligaciones asumidos en función de sus competencias: rehabilitación de las aguas del Besós, ampliación del aeropuerto, tren de alta velocidad...

Santa Coloma, desde nuestra personalidad e identidad, participa y debe hacerlo activamente, en el Fórum para contribuir a hacer realidad los dos objetivos reseñados anteriormente.

Podemos aportar nuestra experiencia en la lucha por la paz, en la solidaridad y cooperación con los pueblos del tercer mundo, en el trabajo por la integración social de los inmigrantes. No es de extrañar que nuestra ciudad se haya adherido al año europeo contra el racismo, ni que, desde el Area de Bienestar Social del Ayuntamiento se hayan organizado recientemente las jornadas «Els nostres veïns/amics del món».

Debemos ofrecer nuestra ciudad y sus equipamientos (Can Zam, teatro Josep Mª de Sagarra, complejo CIBA....) para ubicar servicios y realizar actividades del Fórum del 2004, a la vez que recibimos las inversiones y las infraestructuras necesarias para participar en este evento y mejorar por añadidura nuestra ciudad y la calidad de vida de los colomenses.